

„Das ZDF kassiert von den 8,5 Milliarden „öffentlich-rechtlicher“ Zwangsgebühren mit 2,2 Milliarden gut ein Viertel. Das sind beim ZDF pro Tag 6 Millionen. Und was „leistet“ sich das ZDF dafür? Luxus-Gagen! Jetzt ist es öffentlich, wie das ZDF Geld verschleudert, das heißt, wie hoch die geheim gehaltenen Gehälter der ZDF-„Stars“ sind. Hier einige Details zu den Jahresgehältern der ZDF-„Stars“ (in Euro, brutto):

- Markus Lanz: 1,9 Millionen; ab 2025 rund 2 Millionen
- Horst Lichter: rund 1,7 Millionen
- ...“

<https://www.tichyseinblick.de/feuilleton/medien/ard-zdf-millionen-gagen>

[Wie ZDF und ARD ihre „Stars“ feudalisieren](#)



Werbung

